

Concreción del pavimento en el acceso Dalto

Escrito por Administrador
Sábado, 10 de Julio de 2010 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos10072010|width=215|height=143{/besps}

En junio de 2009, el Ministro de Planificación de la nación, Julio De Vido, visitó Roque Pérez y dejó la promesa del envío de dinero para diferentes obras, una de ellas, era el pavimento en el acceso Jorge Dalto o Camino Aussedat. A un año de ese anuncio, el pavimento se plasma en la realidad de la mano del gobierno roqueperense.

Esta noticia quizá no cobra las verdaderas dimensiones que tiene. Será la primera vez que Roque Pérez cuente con dos entradas pavimentadas de ingreso y salida a la ciudad. Desde hace varios años existió una sola entrada con asfalto, el acceso Pedro Gutiérrez, por lo que esta nueva obra es de suma importancia tanto para quienes residen en la localidad, como para todos aquellos que transiten por Roque Pérez.